

Werte Mitglieder des Postsportverein Remagen,

Aufgrund der aktuellen Entwicklung der Neuinfektionen in Deutschland, gilt aktuell die folgende Regel für den Sportbetrieb des Vereins:

Es dürfen ab sofort keine Personen aus Landkreisen oder kreisfreien Städten, welche mehr als 35 Neuinfektionen innerhalb von 7 Tagen pro 100.000 Einwohner (Stufe orange) haben an Sportangeboten des PostSV Remagen teilnehmen. Dies gilt für alle Angebote, auch für Workshops mit Nicht-Mitgliedern.

Uns ist bewusst, dass dies für einige Mitglieder und Übungsleiter frustrierend ist, jedoch steht für uns die Sicherheit und Gesundheit der Mitglieder und Mitarbeiter an erster Stelle. Außerdem wollen wir natürlich vermeiden, dass die Fallzahlen im Landkreis Ahrweiler ansteigen und wir womöglich den gesamten Sportbetrieb wieder einstellen müssten.

Mit sportlichen Grüßen,

Günter Chatenay
1. Vorsitzender